

„Man sieht die Sonne langsam untergehen
und erschrickt dann doch,
wenn es plötzlich dunkel wird.“

Engelbert Wackernell

* 1.7.1934 † 14.12.2023



Ein herzliches Vergelt's Gott und ein großes Danke:

- Herrn Pfarrer Andreas Tausch für die Begleitung und für die würdevolle Gestaltung des Begräbnisgottesdienstes
- den Mesnern Robert, Lois und Bernhard, dem Vorbeter Karl und den Ministrant:innen
- der Freiwilligen Feuerwehr für den Ordnungsdienst und den Sargträgern
- dem Grabmacher Markus
- dem Chor Fließ, den Abordnungen der Musikkapelle Fließ und der k.u.k. Postmusik Tirol für die schöne musikalische Umrahmung
- der Gärtnerei »Blumenfrau« aus Imst
- den Mitarbeiterinnen des Sozial- und Gesundheitssprengels für die große Unterstützung
- der Bestattung Delleman für die einfühlsame Begleitung
- Karl und Heidi Knabl für die Organisation der 24-Stunden-Betreuung
- für alle Kerzen- und Blumenspenden, Gedenkkerzen und Kondolenzenträge, Spenden an den Verein „Noah“
- allen Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten, die für Engelbert gebetet und ihn auf seiner letzten Reise begleitet haben

Fließ, im Dezember 2023